

Cambia el nombre de la Delegación de Monterrey a Delegación del Norte de México

Con fecha 15 de septiembre, Mons. Fernando Ocáriz, Prelado del Opus Dei, ha aprobado el decreto por el que se modifica el nombre de la actual Delegación de Monterrey que pasará a denominarse, a partir de ahora, Delegación del Norte de México.

24/09/2025

Se ha visto oportuno este cambio ya que responde más a la realidad territorial de la circunscripción que, desde septiembre de 2022, incluye los estados de Baja California, Baja California Sur, Coahuila, Chihuahua, Durango, Nuevo León, Sinaloa, Sonora y Tamaulipas.

El cambio de nombre no implica ningún cambio adicional en la operación o el gobierno de esa delegación dependiente de la Región de México.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/cambia-el-nombre-de-la-delegacion-de-monterrey->

a-delegacion-del-norte-de-mexico/
(13/01/2026)